



2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



くだま保育園(甲府市)

2017年 5月11日木 曜日開催



奥山先生から・*。**・☆。参加園児数 39 名

今回は貴重な体験をさせて頂き、ありがとうございました。様々な体の動きやボールの扱い方をゲーム感覚で行って頂いたので、子どもたちも興味津々で楽しく参加していました。また、普段は男子がサッカーをしていることが多いのですが、女子もサッカーの楽しさを存分に味わっている姿が見られて良かったです。終了後も、戸外遊びの時間にサッカーを楽しむ姿が多く見られました。

新井先生から・*。**・☆

ボールを使ってゲーム感覚で教えて頂いたので、男の子も女の子もとても楽しそうに参加していました。これからボールを使って楽しめるように園での活動にも取り入れていけたらと思います。今回は素敵な機会を頂き、ありがとうございました。

こんにちは(^v^)くだま保育園のみんな、元気してるかな～?? \ (^o^)

どんぐりコーチ・おひげコーチはめちゃめちゃ元気です \ (^o^)/ 国玉保育園のお友達は、「サッカー大好き！」

コーチたちがくだま保育園に到着すると大きな声で出迎えてくれました！とても嬉しかったです！

くつき虫ゲームでは「一緒になる～！」とお友達に声をかけ協力してコーチの言った人数に集まっていました！

最後の試合でも、相手チームに負けないように、ボールを取られたら取り返す！ドリブルシュート！ゴー——ール！

チーム全員でサッカーしたり、応援したりとても頑張っていました \ (^o^)

今日やった技を年中さん・年少さんにも教えてあげてね！

暑くなってきたから熱中症に気をつけてね！ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね \ (*'▽')



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会